



L'auteur du livre intitulé " Réflexion sur le commerce équitable pour un monde juste"

Paru le 30 novembre 2020 en Belgique et coordinateur du Forum Économique Belgique Afrique (FEBA) qui se tient le 24 novembre 2022 en Belgique interpelle les entrepreneurs inscrits à cet événement dans un message poignant. Lire l'intégralité de sa déclaration.

Mesdames, Messieurs, excellences, distingués invités, chers participants au Forum,

La croissance économique se renforce en Afrique, mais elle est insuffisante pour réduire le chômage et la pauvreté, estime la Banque africaine de développement (BAD) dans ses « Perspectives économiques 2019 », publiées le jeudi 17 janvier. Selon ses estimations, la croissance sur le continent a atteint 3,5 % en 2018 (contre 3,6 % en 2017) et devrait grimper à 4 % en 2019 puis à 4,1 % en 2020 : « La situation du continent est bonne. Les performances économiques générales de l'Afrique continuent de s'améliorer », commente le président de la BAD, Akinwumi Adesina, cité dans le rapport.

Malgré ces bonnes performances, la croissance « reste insuffisante », note M. Adesina, non seulement « pour faire face aux défis structurels que constituent les déficits courants et budgétaires persistants et la vulnérabilité de la dette », mais aussi pour créer suffisamment d'emplois : « La population africaine en âge de travailler devrait passer de 705 millions de

personnes en 2018 à près d'un milliard d'ici à 2030. Au rythme actuel de la croissance de la main-d'œuvre, l'Afrique doit créer chaque année environ 12 millions de nouveaux emplois pour contenir l'augmentation du chômage », selon le rapport.

Il est clair que le continent africain possède un potentiel humain considérable et riche en matières premières.

C'est pourquoi, nous organisons ce forum économique afin de réfléchir ensemble comment la diaspora africaine et ses différents partenaires peuvent apporter leur contribution dans l'objectif de participer au processus de développement de l'Afrique et de la Belgique en particulier .

Ce forum économique est un outil de réflexion collectif en vue de contribuer à la création d'entreprises et à l'effort de développement humain.

Le développement humain nous concerne tous, nous devons agir à tous les niveaux pour faire face aux défis auxquels sera confrontée l'humanité.
